

# あけまして おめでとうございます



## 昨年11月末に死亡事故・特殊詐欺被害が発生

事故をしないために、運転する際は次のことを心がけましょう

- 安全速度の遵守：道路状況、法定速度に関わらず、安全な速度で走行
- 車間距離の確保：十分な車間距離を保持し続ける（目安は3秒以上）
- 予測運転しない：相手が止まるだろうなどの勝手な予測をしない
- 周囲の確認：交差点や駐車場などでは、死角に注意し、目視確認
- 早めの合図：ウインカー、ブレーキを早めに行い自分の意図を伝える
- 早めのライト点灯：夕方や夜間は早めにヘッドライトを点灯し、周囲の確認、自車の存在を知らせる
- こまめに休憩する：長時間運転をすると、集中力、判断力が低下



**1千万円を超える高額詐欺被害が発生！  
江田島市における昨年の年間被害が  
40件以上、1億円以上に！！**

※ 長野県警察提供写真（ビデオ通話してきた偽警察官）

昨年12月、江田島警察署管内で警察官を騙る高額の特殊詐欺が発生しました。この詐欺の手口は、警察官を名乗る人物から電話が架かってきて、

- ① 「あなたの口座が犯罪に使用されており、あなたが捜査対象になっている」
- ② 「詳しくお話を聞く必要があるので、LINEアプリでビデオ通話したい」
- ③ 「このことを誰かに話せば、あなたを逮捕することになる」
- ④ 「マイナンバーカード等の身分証を写真に撮って送ること」
- ⑤ 「指定する口座にお金を振り込むこと」

などと不安をあおり、誰にも相談させないようにして、お金をだましとります。

**警察は、身分証の写真を送らせたり、送金を求めることがありません。  
詐欺などの不審な電話が染かってきたら江田島警察署にご相談を！！**

江田島警察署  
三高駐在所  
村上 広喜  
☎42-0110



江田島警察署  
マスコットキャラクター  
「オリバーくん」



広島県警察メールマガジンを廃止し、広島県警察公式アプリの  
【オトモポリス】に移行します



iPhoneの方はこちら  
からインストール

携帯電話の3G回線のサービス終了に伴い、令和8年3月31日をもって、メールマガジンの配信が終了となります。これまで、お届けしてきました情報については、広島県警察の公式アプリ【オトモポリス】にて、配信予定です。オトモポリスは、情報発信のほかにも、犯罪発生地などを地図で確認出来たり、家族などと位置情報を共有することが出来たりと、いろいろな機能であなたをお供します。



iPhone以外の方は  
こちらから  
インストール